



## Síntesis de medios

Fecha: 24 de enero de 2021

### Primeras Planas

Acuerdan frenar migración ilegal  
Fallas de CFE afectarán incluso al Tren Maya  
Pandemia asfixia servicios funerarios  
Atacar de raíz causas de la migración, el plan AMLO-Biden  
AMLO e IP diseñan plan de empleo  
Exigen justicia  
Escasez de vacuna antiCovid agudiza parálisis mundial

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Detienen a mujer vinculada con el cártel del Golfo

Lesly Valencia, quien presuntamente pertenece al grupo Los Ciclones, célula delictiva del cartel del Golfo, fue detenida en una acción conjunta de efectivos de la Sedena y la **SSC** en la colonia Roma Sur, en la alcaldía Cuauhtémoc, en posesión de 50 dosis de marihuana y 280 mil dólares. Las dependencias, encabezadas por el general Crescencio Sandoval y **Omar García Harfuch**, acotaron que durante las acciones no se registraron incidentes. En otro hecho, **García Harfuch**, informó que fue detenido el cabecilla de una célula delictiva - conocida como *Los Gordos*-. [La Jornada](#) / [Uno más Uno](#)

Sin mención: [La Prensa](#)

#### Aprehenden a seis por robo en dos alcaldías

Seis personas fueron detenidas ayer por **policías preventivos** imputadas de robo a casa habitación en las alcaldías Azcapotzalco y Miguel Hidalgo. Entre los detenidos, se encuentra un hombre quien, de acuerdo con los trabajos de investigación de gabinete y campo, al parecer es el posible líder de un grupo delictivo, que cuenta con un ingreso al Sistema Penitenciario de la Ciudad y dos detenciones previas por delitos contra la salud. [Ovaciones](#)

#### Cae pareja de vendedros tras persecución policial

Policías de la **SSC**, detuvieron a una pareja dedicada a la distribución de drogas en avenida Camarones, colonia San Bernabé, alcaldía Azcapotzalco. La actuación policial derivó en el aseguramiento de aproximadamente 123 dosis de cocaína y cinco envoltorios que contenían crystal, así como dinero en efectivo y un arma de fuego corta. [Ovaciones](#)

#### Robaban vigas metálicas del Tren Interurbano

Siete personas que subían a distintos vehículos de carga, varias vigas metálicas de las obras del Tren Interurbano, fueron detenidas por efectivos de la **SSC**. Los hechos ocurrieron en la Autopista México Toluca, colonia El Contadero en la alcaldía Cuajimalpa. [Uno más Uno](#)

#### Detienen a 4 con drogas; 3 colombianos

Por el presunto delito de compra y venta de estupefacientes, cuatro personas, tres de ellas de nacionalidad colombiana, fueron detenidas por policías de la **SSC** con más de 100 dosis de droga en calles de la colonia Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

#### Atoran a pareja tras asaltar a dos mujeres

Una pareja fue detenida ayer al estar imputada de robo a comensales de un restaurante en la colonia Narvarte Poniente, alcaldía Benito Juárez, en la Ciudad de México. **Uniformados** montaron un dispositivo de búsqueda localizando a los probables implicados en las calles Halcón y Jilguero, perímetro de la alcaldía Álvaro Obregón. [Ovaciones](#)

#### Paramédico se siente más seguro tras recibir vacuna

El paramédico del **ERUM**, Héctor Nazul Brito Lira, sólo tuvo un ligero dolor de cabeza y corporal, luego de ponerse la vacuna contra el Covid-19, situación que lo hace sentirse más seguro para continuar atendiendo los traslados por casos graves a causa de este virus. Con tan sólo 37 años de edad, seis años en el ERUM, 18 como paramédico y 12 años de enfermero general. [El Gráfico](#)

#### En MH, fiestas y comercio son focos de contagio

Las fiestas clandestinas y el comercio en la vía pública han generado que el alto índice de contagios por Covid-19 en la alcaldía Miguel Hidalgo se concentre en colonias populares y cinturón de pobreza, consideró el edil Víctor Hugo Romo. Dijo que han tenido que intervenir con el apoyo de la policía Covid, una unidad conformada con elementos de la **Policía Auxiliar** adscrita a la alcaldía para disuadir altas aglomeraciones. [El Universal](#)

#### Largos, pa' recorridos directos

Con mil 233 vehículos de RTP, Metrobús, Trolebús, Tren Ligero y rutas concesionadas, apoyados por unidades de la **SSC**, las alcaldías, Mexibús, Turibús, Capital Bus, ADO y Viajes Recreativos, este sábado se cumplieron 14 días del operativo emergente habilitado por la suspensión de las líneas 1, 2 y 3 del Metro, debido al incendio de la subestación eléctrica de Buen Tono. [Metro](#)



## Síntesis de medios

Fecha: 24 de enero de 2021

### Columna El Buzón

Con relación a comentarios publicados este viernes, 22 de enero, en la columna titulada “No es el Covid-19 es el oligopolio del oxígeno”. Se menciona que “La Profeco trabaja de la mano con la **policía cibernética** y con las plataformas de redes sociales y de comercio electrónico, para ponerle un alto a esta práctica de individuos que buscan aprovecharse de la situación de urgencia de familiares de personas enfermas”. [La Crónica de Hoy](#)

### Dan un respiro al aire libre

A diferencia del primer Semáforo Rojo, los parques de la Primera y la Segunda Sección del Bosque de Chapultepec están abiertos al público, donde decenas de familias acuden a pasear aun cuando hay visitante sin cubrebocas. En otro espacio al aire libre ubicado en el Circuito Gandhi, desaparecieron los policías de la **SSC**, quienes anteriormente pedían con altavoces a los visitantes retirarse para acatar el confinamiento. [Reforma](#)

### Policiaco

#### Volcó camioneta con siete jóvenes a bordo

La volcadura de una camioneta, dejó como resultado siete jóvenes lesionados. Elementos de la **SSC** señalaron que los hechos se registraron sobre el Circuito Interior, a la altura de la avenida Pasco de la Reforma, colonia Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)

#### Muere indigente cerca del Metro Indios Verdes

Un hombre en situación de calle pereció en los jardines aledaños al paradero del Metro Indios Verdes. Transeúntes solicitaron la presencia de la **policía**. Los uniformados acudieron al lugar y al ver que no respondía, solicitaron apoyo de paramédicos, quienes confirmaron la muerte del hombre. [La Prensa](#)

### Bajan a niño

Un adolescente de 13 años fue perseguido y asesinado a tiros presuntamente por dos jovencitas, una de ellas conocida como “La Polla”, de 16 años. Los hechos ocurrieron en calles de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en Iztapalapa. Al lugar acudieron elementos del **Sector Quetzal**. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

### Justicia

#### Indagan empresa de contador asesinado

La Fiscalía General de Justicia sostiene como ataque directo la primera línea de investigación del asesinato del contador Martín Rodríguez Sánchez, presidente del Consejo Internacional de Empresarios. El vocero de la Fiscalía, Ulises Lara, detalló que la revisión de las grabaciones del **C2** después de la balacera en la Colonia Nápoles, alcaldía Benito Juárez, que dejó al empresario y su escolta muertos, además de una mujer lesionada, arrojaron que los dos homicidas huyeron al Estado de México. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#)

### Imagen Destacada

EL GRÁFICO

Paramédico se siente más seguro tras recibir vacuna

